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Lezcano wäre schon eine sinnvolle Kaderverstärkung. Vorausgesetzt er passt preislich und
charakterlich in unser Konzept.

Sportlich hat er schon Erstligatauglichkeit nachgewiesen. Ich kann auch mit Einwänden wie "
...wer soll denn für ihn auf die Bank..." absolut gart nichts anfangen.

Schaut euch einfach mal die Kader unserer Konkurrenten an. Wir brauchen ein tägliches
"Hauen und Stechen" um die Plätze im Kader.

Wenn sich die erste Elf von alleine aufstellt, werden wir keine Chance haben.
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